

Vicario del Opus Dei en Francia: "Acudamos a la Reina de la Paz"

En unión con el Santo Padre y el cardenal André Vingt-Trois, arzobispo de París, monseñor Antoine de Rochebrune -vicario del Opus Dei en Francia- manifiesta su pesar por los trágicos acontecimientos que acaban de ocurrir, e invita a todos a la oración.

14/11/2015

Más información: "¡Usar el nombre de Dios para justificar el odio y la violencia es una blasfemia!"

"Abrumado por la ola de la violencia y odio que afectó a París esa noche, el Papa invitó a los fieles esta mañana en todo el mundo a no dejar que el odio que mata en todo el mundo invada nuestros corazones. Una llamada a la paz lanzada también por el cardenal Vingt-Trois que anunció la celebración de una misa en Notre Dame de París, la tarde del domingo a las 18:30, por las víctimas, sus familiares y por Francia.

Me adhiero al inmenso dolor de los familiares de las víctimas y del pueblo francés. En unión con el Santo Padre y el cardenal André Vingt-Trois, exhorto a los creyentes y a las personas del Opus Dei a orar por cada persona que murió esa

noche y todos los miembros de las familias de las víctimas, y también por los autores de estos crímenes atroces.

Como recuerda San Josemaría: "La tarea del cristiano es ahogar el mal en abundancia de bien" y " lanzar al vuelo las semillas de la comprensión y el perdón, de la armonía, la caridad, la paz en todos los caminos de la tierra ". (Forja)

Para recibir la gracia de convertirnos en constructores de paz que el mundo necesita hoy más que nunca, debemos enviar nuestras oraciones a la Virgen María, Reina de la Paz. Que por su intercesión, alcancemos conservar y extender la paz a nuestro alrededor. Que Ella nos inspire gestos de solidaridad efectiva con todo el mundo."

Antoine de Rochebrune, Vicario del Opus Dei en Francia

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pr/article/message-du-
vicaire-de-lopus-dei-en-france-suite-
aux-attentats-du-13-novembre/](https://opusdei.org/es-pr/article/message-du-vicaire-de-lopus-dei-en-france-suite-aux-attentats-du-13-novembre/)
(20/01/2026)